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会長就任あいさつ        浅井町地域づくり協議会 会長  足立 守 

令和７年度より会長に就任しました大日比野の足立 守です。地域づくり協

議会の役目としましては、浅井町地域づくり協議会を構成する各種団体（町会

長会・連区公民館・民生児童委員協議会・長寿会・児童育成協議会等）、およ

び消防団浅井分団と協働しながら、各種団体が円滑に活動できるようサポート

することだと思います。この「ふれあいたより」やホームページを通じて浅井

町の皆様に情報を発信し、その一助になれば幸いです。また安心安全なまちづ

くりを目指して、防災・防犯活動にも努めていきたいと思います。  

２年間の任期ですが、よろしくお願いいたします。 

「黙掃から見える子どもたちのよさ、そして成長」    

 一宮市立浅井中学校 校長 橋本雄一郎 

浅井中のスローガンの１つに「凡事徹底」という言葉があります。時間を守る、掃除・あいさつをする

こと（当たり前のこと）を大切にし、徹底するという意味です。今回ご

紹介するのは、掃除についてです。 

 本校では、黙って掃除を行っています（黙掃）。掃除の時間に校内を

歩くと、どこに行っても、黙々と掃除に取り組む姿を見ることができま

す。声は聞こえませんが、「自分たちが生活する場所をきれいにしよう」

という思いが伝わってきます。本校の誇るべき伝統の一つです。 

子どもたちの掃除の様子を観察してみると、いろいろな姿を見つける 

ことができます。自分の分担場所が終わると、手が足りていない所を見

つけさり気なく手伝う姿。自分の分

担場所を時間いっぱいまで一生懸命

掃除する姿など･･･。「凡事徹底」を継続することで、それぞれの子

が大切にしていること、「他者の動きや状況を見ながら自分の活動を

調整する力」「役割の中で創意工夫しながら自分の力を生かしていく

力」が育っていることを感じ、とてもうれしい気持ちになります。 

これからも、「凡事徹底」を大切にしながら、本校のもう１つのスロ

ーガン「利他共生（誰かのために自分を生かしながら、共に生きて

いく）」の心を育てていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 第１４９号 
 

【廊下掃除の様子】 

【外掃除の様子】 

5 月の行事予定  

   8 日(木) 町会長会        10 日(土) 児童育成スポーツ大会      

 16日(金) 防災訓練打合せ     17日(土)  中小学校運動会       

20 日(火)  交通安全街頭監視日   21 日(水) 資源回収 

               

      



いずみまつり 開催 
 3 月 9 日(日)午前 10 時より「第

28回いずみまつり」が西浅井にある「いずみ作業所」

「いずみ第２作業所」「いずみフレンズ」「いずみ福祉

園」を会場にして開催されました。 

 今年も多くの方の来場がありました。中野市長も来場されて、その賑

わいに驚いてみえました。屋内外の会場にはキッチンカーや近隣の作業

所からの食品や日用品・委託販売の店が並び、またゲームや写真撮影会・

施設紹介コーナーなど盛り沢山のブースが用意され、訪れた老若男女・

小さな子にも楽しめる企画でいっぱいでした。 

ピカピカの消防車になりました 

3 月 23 日(日)に一宮消防署浅井西成出張所浅井分団に新しい消防車

が来ました。今までの車両は 18 年間稼働して老朽化したために、今回

新車に入れ替わりました。新しい車両は、今まで無かったリアカーゴ（ホ

ース 8本収納）をはじめ、ホースの収容が２０％ほどアッ

プしました。ただ今までより全長が４０㎝ほど長くなった

為、車庫にギリギリで収まっています。今回、一番目立つ

のはナンバープレートです。画像で確認してみてください。 

第 2 回町会長会議 

3 月 25 日(火)に令和 7 年度の 2 回目の町会長会

が開催されました。連区長の挨拶に続き、地域づくり

協議会、浅井公民館、民生児童委員協議会、学校運営

協議会、一宮消防署浅井分団の代表者から各団体の

活動内容についての説明がありました。前年度から

の引き継ぎ事項、今後の日程等の説明後、全員の写真

撮影をしました。 

令和７年度町会長の皆様です。よろしくお願いします。 


